

# SPORC.ID

## BRIGADIR AGUS Mempererat Kedekatan dengan Warga Melalui Door To Door System di Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 20, 2024 - 10:50



*BRIGADIR AGUS Mempererat Kedekatan dengan Warga Melalui Door To Door System di Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Rabu tanggal 19 Juni 2024, BRIGADIR AGUS, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi, melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Babakan RT 004/003, Desa Bojongsari. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIGADIR AGUS tidak hanya sekedar berkunjung ke rumah-rumah warga, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat penting untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban lingkungan. Salah satu poin utama yang disampaikan adalah kesediaannya untuk mendengarkan curhatan atau keluhan dari warga masyarakat. "Saya mempersilakan kepada warga untuk berkomunikasi dan berbagi informasi dengan saya sebagai Bhabinkamtibmas," ujar BRIGADIR AGUS.

Selain itu, BRIGADIR AGUS menghimbau agar warga proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka. "Keterlibatan aktif warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," tambahnya.

Dalam hal menghadapi masalah keamanan, BRIGADIR AGUS juga menekankan agar warga segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WhatsApp di nomor 085798445817 jika menemukan kendala atau informasi seputar Kamtibmas.

BRIGADIR AGUS juga tidak lupa memberikan edukasi kepada remaja, anak-anak, dan wanita tentang pentingnya menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, termasuk penggunaan knalpot bising. "Kami berkomitmen untuk mencegah terjadinya kejahatan dan peristiwa yang merugikan masyarakat," tegasnya.

Selain itu, dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), BRIGADIR AGUS mengajak warga masyarakat Desa Bojongsari untuk bersama-sama melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kerjasama aktif dari masyarakat sangat dibutuhkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini," paparnya.

Terakhir, BRIGADIR AGUS menegaskan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif. "Kami siap mendukung dan memberikan solusi terbaik untuk kepentingan bersama," tutupnya.

Kegiatan DDS kali ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Bojongsari, yang merasa dihargai dan didukung dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga kerjasama antara BRIGADIR AGUS dan masyarakat terus terjalin baik demi menciptakan desa yang aman, nyaman, dan harmonis.